

Hasta la Plaza de Catemu llegaron brigadistas de la unidad Palma 22 de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), para dar a conocer a la ciudadanía parte de la labor que desarrollan en materia de prevención, mitigación y combate de incendios forestales en áreas rurales y periurbanas de las provincias de San Felipe y Los Andes.

Con sus trajes ignífugos de colores amarillo y rojo, herramientas de corte y raspaje, mochilas aspersoras y equipos de radio, las y los combatientes captaron inmediatamente la atención de residentes y visitantes, especialmente de niñas y niños que no dudaron en tomarse fotos con cascos y otros implementos característicos de la lucha contra el fuego.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la jefa biprovincial de CONAF en San Felipe y Los Andes, Denisse Núñez, explicó que “la temporada de incendios forestales está llegando a su fin, las distintas brigadas de la región están cerrando, y hoy quisimos hacer este cierre particularmente con la brigada Palma 22, que opera en el valle de Aconcagua”.

Agregó que “fuimos a la Plaza de Catemu para que la brigada estuviese en contacto con la comunidad, con las niñas y los niños, para que pudieran mostrar y enseñar las distintas herramientas que utilizan para combatir los incendios forestales, ya que en plena temporada las y los brigadistas siempre están en los cerros, no están cerca y no son visibles”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el jefe de la brigada Palma 22 de CONAF, Patricio Olmos, aseveró que “estamos aquí para dar el cierre a la participación de la brigada en este territorio, el cierre oficial de la temporada de incendios. Como equipo tuvimos un muy buen trabajo apoyado por las municipalidades, Bomberos y personal de emergencia de las provincias de San Felipe y Los Andes”.

“Estamos muy agradecidos por el apoyo de la comunidad, de la gente, darle las gracias y seguir haciendo un llamado a la prevención de incendios forestales en las temporadas venideras”, añadió.

En tanto, el jefe de cuadrilla de la unidad Palma 22, Nicolás Celis, valoró la gestión desarrollada durante el período de alta ocurrencia de siniestros forestales 2024-2025, así como el aprendizaje adquirido por jóvenes combatientes. “Nos tocó una incidencia muy grande de incendios forestales, en donde pudimos demostrar los conocimientos que tenemos. También entregar conocimientos a las y los brigadistas, para pronto generar nuevas jefaturas que sean de acá de la zona”, afirmó.

Cabe consignar que la actividad informativa, realizada en la Plaza de Catemu, contó con la participación del alcalde Rodrigo Díaz, docentes y escolares de la comuna.

Brigadistas comparten con residentes de Catemu conocimientos en combate de incendios forestales

Ocurrencia y daño

Entre el 1 de julio de 2024 y el 26 de mayo de 2025, en la provincia de San Felipe, CONAF registró 65 incendios forestales, los cuales consumieron 32 hectáreas de vegetación.

Durante el mismo lapso de tiempo, en la provincia de Los Andes, la corporación anotó 16 siniestros, los cuales afectaron 12, 2 ha.

y tú, ¿qué opinas?